

InternationalMedia

JUMAT 15 OKTOBER 2021

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



PERESMIAN TERMINAL MULTIPURPOSE WAE KELAMBU PELABUHAN LABUAN BAJO

Presiden Jokowi melakukan penekanan klakson kapal sebagai tanda Peresmian Penggabungan Pelindo dan Terminal Multipurpose Wae Kelambu Pelabuhan Labuan Bajo, Kamis (14/10). Presiden mengatakan, pembangunan terminal ini bertujuan untuk memisahkan antara pelabuhan logistik/barang dengan pelabuhan penumpang guna mendukung pengembangan Labuan Bajo sebagai destinasi wisata premium.

FOTO: SETKAB.GO.ID

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Orang bijak dapat menempatkan dirinya sesuai dengan kondisi yang diperlukan.
(Master Cheng Yen)

intiland

Bagus™
Sibiru
PEMBERSIH KLOSET
+Anti Bakterial

FOR CLOSET
BEBASBAU
BEBAS KERAK
BEBAS KUMAN

Situs Kementerian dan Lembaga Ternyata Disusupi Iklan Judi Online

Gawat, situs kementerian dan lembaga disusupi iklan judi online. Modus operandi para pelaku mengubah backlink berupa gambar yang akan terhubung langsung kepada judi online.

JAKARTA (IM) – Situs kementerian dan lembaga disusupi iklan judi online. Direktorat Tindak Pidana Siber Bareskrim Polri menangkap 19 remaja yang

diduga menyusupi iklan judi online di ratusan situs pemerintahan. Mereka ditangkap di empat kota terpisah di seluruh Indonesia. “Jadi total 19 pelaku. 17 laki-

laki dan dua perempuan. ini ada kaitannya semua,” kata Kepala Divisi Humas Polri Irjen Argo Yuwono di Mabes Polri, Jakarta, Rabu (13/10).

Kasus penyusupan iklan judi online di situs-situs pemerintahan terungkap ketika penyidik menerima informasi adanya situs pemerintah yang disusupi judi online pada Agustus 2021 lalu.

Polri pun melakukan penyelidikan hingga menemukan dugaan adanya sindikat kasus tersebut.

“Ketika menerima informasi, kami membuat tim untuk melakukan penyelidikan berkaitan dengan adanya pemberitaan tersebut. Kemudian dari hasil penyelidikan juga didapatkan adanya sindikat yang memasarkan untuk backlink,” kata Argo.

Argo menuturkan seluruh pelaku memiliki peran yang berbeda-beda.

Total, ada ratusan situs pemerintah dan lembaga pendidikan yang telah menjadi korban

ilegal akses dan perjudian para pelaku.

“Ada 4 website kementerian dan lembaga pemerintahan dan ada 490 lembaga pendidikan,” ujar Argo.

Argo menerangkan modus operandi para pelaku adalah mengubah backlink berupa gambar atau iklan judi online ke situs-situs pemerintah. Nantinya, iklan itu terhubung langsung kepada judi

► Bersambung ke hal 11

Marah-marah Lagi, Namun Kali Ini Mensos Risma Justru Balik Dibentak

JAKARTA (IM) - Sebuah video Menteri Sosial (Mensos) yang marah-marah lagi viral di media sosial Youtube, Rabu (13/10). Dalam video tersebut terlihat mantan Walikota Surabaya itu ngamuk-ngamuk kepada seorang warga yang diduga petugas suplier.

Peristiwa dalam video itu terjadi di Lombok Timur Provinsi Nusa Tenggara Barat. Belum diketahui penyebab ngamuknya mantan Walikota Surabaya itu. Namun terlihat dalam rekaman itu, Risma berdebat dengan seorang warga yang diduga petugas suplier di Lombok Timur. Insiden ini membuat warga mengerubungi Risma yang juga

dijaga sejumlah aparat kepolisian. Seorang warga berbicara dengan nada tinggi kepada Risma. Ia mempertanyakan alasan tidak dimasukkan dalam daftar suplier sembako di Kementerian sosial.

Bahkan, warga yang belum diketahui identitasnya itu mempertanyakan kedatangan Mensos Risma ke suplier.

“Kami mempertanyakan kedatangan mensos ke sini. Ini suplier bu,” katanya.

Pria yang mengenakan masker itu juga menuduh Risma terlalu iku campur dalam urusan suplier. “Kami ini suplier bu. Kami ingin menyampaikan aspirasi,” katanya.

► Bersambung ke hal 11

Rachel Vennya Kabur dari Karantina, Aparat Diminta Harus Bertindak

JAKARTA (IM) – Menteri Kesehatan Budi Gunadi mengatakan, selebgram Rachel Vennya yang kabur saat menjalani karantina sepulangannya dari luar

negeri, merupakan pelanggaran aturan karantina dan bisa dijatuhi hukuman.

“Ya, harusnya dia segera masuk karantina lagi. Dia harusnya masuk

karantina lagi dan dihukum supaya jangan melanggar lagi,” kata Budi saat berada di Kabupaten Lebak,

► Bersambung ke hal 11

Direktur TV Swasta Ditangkap, Diduga Terkait Hoaks dan SARA

JAKARTA (IM) - Polres Metro Jakarta Pusat menangkap seorang direktur televisi swasta terkait dugaan penyebaran berita hoaks dan SARA. Wakapolres

Metro Jakarta Pusat AKBP Setyo Koes Hariyanto membenarkan adanya penangkapan tersebut.

“Benar ada penangkapan itu,” kata Setyo saat dikonfirmasi,

Kamis (14/10). Direktur TV swasta tersebut ditangkap di wilayah Jawa Timur.

► Bersambung ke hal 11

UPDATE COVID-19 DI INDONESIA

Bertambah 1.053, Kasus Positif, yang Sembuh 1.715 Orang

JAKARTA (IM) - Kasus harian Covid-19 di Indonesia menurun banyak dalam beberapa hari terakhir. Kendati demikian, penambahan kasus harian dan kasus kematian akibat Covid-19 masih terjadi.

Data Satuan Tugas (Satgas) Penanganan Covid-19 pada Kamis (14/10) pukul 12.00 WIB menunjukkan penambahan 1.053 kasus positif dalam 24 jam terakhir. Penambahan tersebut menyebabkan total kasus Covid-19 di Indonesia saat ini mencapai 4.232.099, dihitung sejak kasus pertama diumumkan Presiden Joko Widodo pada 2 Maret 2020.

Satgas juga mencatat

penambahan pasien sembuh setelah dinyatakan positif Covid-19, jumlahnya 1.715. Dengan demikian, jumlah kasus kesembuhan dari Covid-19 saat ini mencapai 4.069.399.

Sedangkan yang meninggal dunia setelah terpapar virus Corona juga bertambah. Pada periode 13-14 Oktober 2021, ada 37 kasus pasien meninggal dunia. Sehingga, angka kematian akibat Covid-19 mencapai 142.848.

Dengan data tersebut, maka saat ini tercatat ada 19.852 kasus aktif Covid-19. Kasus aktif ialah pasien yang

► Bersambung ke hal 11



POLISI GEREBEK KANTOR PINJOL ILEGAL

Kabid Humas Polda Metro Jaya Kombes Pol Yusri Yunus (kedua kanan) bersama Dirkrimsus Kombes Pol Auliansyah Lubis (kanan) melihat langsung pekerja jasa pinjaman online (Pinjol) menagih nasabah yang berhutang usai penggerebekan kantor jasa pinjaman online oleh Dit Reskrimsus Polda Metro Jaya di Cipondoh, Tangerang, Banten, Ksmis (14/10). Dalam penggerebekan tersebut polisi mengamankan 56 orang karyawan yang bekerja di bagian penawaran hingga penagihan.

ASALTAU! Balon Udara Angkut Turis Jatuh, Tabrak Kuil Terkenal

REKAMAN video mengerikan memperlihatkan saat balon udara yang dipenuhi turis menabrak kuil bersejarah di Italia. Balon itu kehilangan kendali dan jatuh ke tanah saat menabrak tiang batu dari atap dekat Kuil Voltiano di Como pada Senin (11/10) pagi.

Video tersebut memperlihatkan kecelakaan balon itu terjadi tak lama setelah lepas landas dan merusak ikon museum berusia 94 tahun, sebelum akhirnya balon tersebut terhempas ke tanah.

Beberapa saat setelah lepas landas, balon itu terlihat menuju ke arah samping tepatnya ke beberapa pohon sebelum meneros dedaunan - menjatuhkan cabang dan daun ke tanah.

Tampaknya balon tidak mencapai ketinggian yang cukup ketika pertama kali lepas landas, nyaris tidak bisa melewati puncak pepohonan.

Daily Mail melaporkan keranjang balon kemudian berayun saat menabrak ikon museum berusia 94 tahun dan menyebabkan tiang hancur berjatuhan sekitar lima meter di depan tangga di pintu masuk.

Menurut laporan tidak ada yang terluka dalam insiden itu. Petugas pemadam kebakaran dikerahkan ke tempat kejadian dan berhasil mengamankan area ikon candi.

► Bersambung ke hal 11

NANO POLISH®
IDM000144822
SANDIMAS



ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah

MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.185,00	14.010,00
SGD	10.684,00	10.364,00
AUD	10.572,00	10.372,00
EUR	16.581,00	16.351,00
HKD	1.861,00	1.771,00
GBP	19.537,00	19.297,00

Kamis 14 Oktober 2021 16.15 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>